

**Luis Alejandro Rojas Rodriguez**

*Abogado, Fiscalía General de la Nación*

A lo largo de mi carrera en la Fiscalía General de la Nación en Cúcuta, siempre me he comprometido a fortalecer las capacidades de mi equipo y contribuir al éxito profesional de mis colegas mediante la compartición desinteresada de conocimientos y recursos. Mi enfoque ha sido no solo mejorar nuestras habilidades técnicas, sino también fomentar un ambiente de aprendizaje continuo y cooperación mutua. He organizado múltiples sesiones académicas, ofrecido mentoría individual y promovido la educación continua entre mis colegas, todo con el objetivo de elevar el nivel de análisis criminal y criminología dentro de nuestra institución. En mi actual grupo de trabajo de delitos informáticos, también he tratado de compartir mis conocimientos y apoyar constantemente a mis compañeros investigadores, peritos y fiscales en sus actividades, compartiendo ideas y conocimientos y capacitando en diferentes temas de delitos informáticos para el manejo e impulso de las investigaciones.